

#### Ciclo de Conferencias del Grupo TYPSA

#### El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI

D. Pablo Bueno Sainz, Presidente de Honor del Grupo TYPSA, tiene el placer de invitarle a la conferencia que pronunciará

### D. Jordi Sevilla Segura

sobre el tema

## "Los errores del siglo XXI"

La conferencia se celebrará el próximo 28 de febrero de 2023 a las 18:00 horas en el salón de actos de la sede social del Grupo TYPSA.

A continuación se servirá un vino español.

# Ciclo de Conferencias del Grupo TYPSA "El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI"

La población mundial se encuentra en un proceso de cambio rápido, profundo y difícil de prever. La información y el conocimiento de este cambio, de sus raíces históricas y de su previsible evolución en los diversos campos, son una preocupación del Grupo TYPSA.

A través de este ciclo de conferencias, tratamos de informar a nuestros empleados, clientes y amigos de los avances de prospectiva, desde la experiencia y el saber de ponentes de reconocido prestigio en sus respectivas áreas de conocimiento.

La caída del comunismo dio pie a un siglo XXI cargado de esperanzas: la democracia había ganado, la globalización extendería el libre mercado y sus bondades por todo el mundo; la digitalización empoderaría a los ciudadanos y conseguiríamos frenar el cambio climático. El balance, en estas primeras décadas, es desfavorable. ¿En qué nos hemos equivocado? ¿Se puede revertir la situación?

D. Jordi Sevilla Segura es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Valencia y experto en economía y política económica. Pertenece al Cuerpo Superior de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado. Ha sido jefe de Gabinete del ministro de Economía y Hacienda (1993-1996), ministro de Administraciones Públicas (2004-2007), senior counselor de PwC (2009-2015), responsable del equipo económico del candidato socialista a la Presidencia del Gobierno (2015-2016) y presidente de la Red Eléctrica de España (2018-2020). Además, ha sido profesor en el Instituto de Empresa (IE) y ha publicado numerosos libros sobre economía y política.

Actualmente trabaja en la consultora Llorente y Cuenca (LLYC), en el área de Contexto Económico y como asesor de empresa.